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こんにちは。今日は、最近話題のジ

ェネリック医薬品につてお話させて

いただきます。なぜ、ジェネリック薬

品というかは、薬には、製品名と一般

名があり一般名のことをジェネリッ

ク neume と言います。そこから一般

名処方箋を書いたものを後発品で出

す薬をジェネリック薬品といいます。 

国は、医療費削減のためジェネリッ

ク薬品の普及を図り、令和 3 年までに

80％を目指しています。平成 29 年 9

月時点で 65.8％、医療費抑制効果は、

1 兆 2 千億円です。ちなみにアメリカ

91％、ドイツ 86％、イギリス 76％に

なっております。国内の県別の割合は、

一位沖縄 80.4％、最下位大阪 66.6％、

岐阜は、37 位の 68.1％です。 

平均以下の県の保険料を上げ、以上

の県の保険料を下げることが決まり

ました。岐阜県民の保険料は、上がる

ことになります。 

最近のジェネリック薬品の中で先

発の製薬会社から許諾を受け、先発メ

ーカーの工場で作った全く同じ製品

をオーストライズジェネリック薬品

（AG)というものが多く販売されてき

ました。ジェネリック薬品を不安に思

っておられる方もAGであれば安心だ

と思います。薬をもらわれるとき薬局

でご相談ください。 

委 員 会 報 告 

地区ロータリー財団部門委員会 
ポリオ・プラス小委員会 

委員長 故金正司 
 

 

 

 

 

 

 

 

地区委員会報告 

「世界でよいことをしよう」 

先日の地区大会ではポリオ募金に

多大なご協力を頂きまして御礼申し

上げます。パキスタン、アフガニスタ

ンの2国のⅠ型野生株のウイルスを残

し、Ⅱ型・Ⅲ型が 10 月 24 日に根絶の

公式発表がありました。地区大会でも

ＲＩ会長代理からの情報通りパキス

タン 86 例、アフガニスタン 21 例と症

例数の増加が発表されています。 

先日、2 日間の募金約 58 万円は経口

予防ワクチンの購入費として1万人の

子どもたちに投与されます。引き続き

継続活動としてご協力のほどお願い

申し上げます。先日のこと、日本財団

より 2630 地区へポリオ募金が 1,000

万円を超えた感謝状が届いています。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

中山 章君 

皆様、長い間いろいろお世話になりま

した。 

篠田たつゑ君 

夫人の会で、東京、横浜へ一泊旅行に

行ってきました。会長様にもご祝儀を

頂きまして、ありがとうございます。

楽しかったです。 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和元年 12 月 3 日(火) 

第1344回例会 第1259号

2019-20  RI テーマ 

ロータリーは世界をつなぐ 30 周年に向けてチャレンジ！！ 

会 長 大 橋 哲也 

幹 事 安 澤 嘉 崇 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数31名（出席免除 4名）

本日出席18名 66.67％ 

[行事] 『ダバオでの活動報告』 

    渡辺成洋会員 

担当 国際奉仕委員会

 

第１３４３回  

２０１９年１１月２６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 
 

第１３４５回 

２０１９年１２月１０日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話『静脈システム調査委員

会を立ち上げよう』 

株式会社おぎそ 

会長 小木曽順務様（土岐RC）

担当 30 周年記念委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 


